



## Destituyen a Cavazos por misógino

En un país democrático "todos son inocentes hasta que se demuestre lo contrario. Entonces a Cuauhtémoc (Blanco) primero tienen que probarle que intentó violar a la hermana, que no está muy violable que digamos ¿verdad?", dijo ayer el priista Manuel Cavazos. Tras lo cual el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, lo destituyó del cargo de secretario de Operación Política, que ahora ocupará Alejandra Andrade.

"Las declaraciones que realizó el exgobernador Manuel Cavazos son inaceptables y no representan los valores del PRI ni el proyecto que estamos construyendo para México. En el PRI respaldamos con firmeza a las mujeres".

— Leticia Robles de la Rosa

En seis entidades los delitos contra las mujeres —homicidio culposo, lesiones dolosas, extorsión, trata y violencia de género— tuvieron aumentos en el primer bimestre. Lo más doloroso, el de corrupción de menores aumentó 38%, SESNSP. A nivel nacional las autoridades reportan una disminución de 27% en homicidios dolosos. Pero las desapariciones aumentan. ¿Explicación?, debe haberla, pero, en un país de dudas y engaños, el escepticismo gana.

Mientras los legisladores se ridiculizan y ridiculizan al Legislativo por el caso Cuauhtémoc Blanco, demostrando que, por encima de una convicción ética están los acomodos políticos, en España Dani Alves, otro deportista connotado, vive un proceso similar al de Blanco y... es absuelto. Nadie estaba condenando a Blanco, se trataba

¿Y nos asombramos de Los Macheteros?  
Triste espectáculo de inmoralidades y amoralidades.